



RAPPEL - JOURNÉE DE L'ENVIRONNEMENT - SAMEDI 14 JUIN, 10 H - MARINA DE PLTN

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 12 juin 2025) – La municipalité tient à vous rappeler que la 4^e édition de notre **Journée de l'environnement** aura lieu ce samedi 14 juin, de 10 h à 14 h, à la marina de PLTN !

***La météo semble clémente pour le moment, mais EN CAS D'ÉVÉNEMENT MÉTÉO MAJEUR UNIQUEMENT, seules les présentations en matinée (à l'intérieur de la maison du gardien de la marina) auront lieu. Le cas échéant, les activités prévues pour l'après-midi (kiosques et BBQ) seront annulées.**

HORAIRE DE L'ÉVÉNEMENT

10h à midi

L'événement débutera en matinée, à 10 h, par une série de **présentations à la maison du gardien de PLTN** :

- Mise à jour des initiatives environnementales municipales
- Présentation, par la firme de biologie *Caltha*, des résultats des études environnementales réalisées lors des deux dernières années sur notre territoire
- Conférence d'*Éco-corridors laurentiens* sur la connectivité écologique et sur les options de conservation volontaire pour les propriétaires

Midi à 14h

Des kiosques interactifs seront accessibles sur place à l'extérieur, abordant des thèmes variés tels que la pollution lumineuse, la protection des milieux naturels, les bandes riveraines, les espèces exotiques envahissantes et le jardinage à Lac-Tremblant-Nord.

De plus, un **BBQ GRATUIT** (hot-dogs, hamburgers et options végétariennes) sera également servi pour l'occasion et un **prix de présence (gilet de sauvetage pour embarcation)** sera tiré au sort parmi les participant(e)s!

Points d'information

- Lors de l'événement, si vous êtes membre de PLTN, vous pourrez vous stationner dans le stationnement de la marina. Si ce n'est pas le cas, nous vous demandons SVP de bien vouloir stationner votre voiture le long du chemin de Lac-Tremblant-Nord;



Municipalité de
Lac-Tremblant-Nord

Communiqué

-
- Pour ceux et celles qui souhaitent s’asseoir au soleil et profiter du beau temps, nous vous encourageons à apporter une chaise pliante ou de camping si vous en avez une à votre disposition.

Si vous avez des questions concernant l’événement, n’hésitez pas à contacter la municipalité par téléphone (819-425-8154) ou par courriel (communications@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Merci de votre attention et au plaisir de vous voir en grand nombre ce samedi !



REMINDER - ENVIRONMENT DAY – SATURDAY, JUNE 14, 10 AM - PLTN MARINA

(Lac-Tremblant-Nord, June 12, 2025) – The municipality would like to remind citizens that the 4th edition of our **Environment Day will take place this Saturday, June 14, from 10 AM to 2 PM at the PLTN marina!**

****The weather looks favourable for now, but IN THE EVENT OF SEVERE WEATHER ONLY, only the morning presentations (inside the marina guardian's house) will take place. In this case, the afternoon activities (kiosks and BBQ) will be cancelled.***

EVENT SCHEDULE

10 AM to noon

The event will begin in the morning at 10 AM with a **series of presentations at the PLTN guardian's house** :

- Update on municipal environmental initiatives
- Presentation, by the biology firm *Caltha*, of the results of environmental studies conducted over the past two years on our territory
- Conference, by *Éco-corridors laurentiens*, on ecological connectivity and voluntary conservation options for property owners

Noon to 2 PM

Following the presentations, around noon, interactive kiosks will be available outside, addressing various topics such as light pollution, natural environment protection, shorelines, invasive species, and gardening in Lac-Tremblant-Nord.

In addition, a **FREE BBQ** (hot dogs, hamburgers, and vegetarian options) will also be served for the occasion, and a **raffle prize (boat life jacket)** will be drawn among participants!

Information Points

- During the event, PLTN members can park in the marina parking lot. For citizens who are not PLTN members, we kindly ask you to park your car along chemin de Lac-Tremblant-Nord;
- For citizens who wish to sit in the sun and enjoy the weather, we encourage you to bring a folding chair or camping chair if you have one.



Municipalité de
Lac-Tremblant-Nord

Communiqué

If you have any questions about the event, please do not hesitate to contact the municipality by phone (819-425-8154) or by email (communications@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Thank you for your attention, and we look forward to seeing many of you this Saturday!